



400 m²

Réf. MZILOAP179

10 000 €

Valbonne

Maison à louer (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Grande bastide provençale de charme à 5 minutes en voiture du village de Valbonne. Cette propriété familiale de 400?m² offre 5 chambres et 5 salles de bain en suite + 1 petite chambre supplémentaire. Située sur un grand terrain arboré de 5000 m², au calme, celle-ci bénéficie d'une position dominante et d'une belle vue dégagée sur les collines environnantes. Elle propose également une belle piscine sécurisée de 15m ainsi que de nombreux espaces de vie extérieurs. Alarme, portail électrique, internet. Climatisation dans les chambres, le salon TV et la cuisine.

Charming Provencal bastide 5 minutes driving to Valbonne village. This family property of 400sqm offers 5 double bedrooms and their ensuite bathrooms + 1 small single bedroom. Located on a garden of 5000sqm with olive trees, in a quiet area, it has a dominant view over the surrounding hills. It also offers a nice secured swimming pool of 15m and several outside areas. Alarm, electric gate, internet. Air-conditioning in bedrooms, TV lounge and kitchen.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE MO

2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

